



MAG. KLAUDIA TANNER
BUNDESMINISTERIN FÜR LANDESVERTEIDIGUNG

S91143/34-PMVD/2023

31. März 2023

Herrn
Präsidenten des Nationalrates
Parlament
1017 Wien

Die Abgeordneten zum Nationalrat Zanger, Kolleginnen und Kollegen haben am 1. Februar 2023 unter der Nr. 14061/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Airpower 2022 begeisterte 275.000 Besucher! – Findet die nächste Flugshow bereits wieder 2024 in Zeltweg statt?“ gerichtet. Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu 1 und 1a bis 1f:

Da über die allfällige Durchführung der Airpower im Jahr 2024 noch keine abschließende Beurteilung getroffen wurde, ist eine Beantwortung dieser Fragen derzeit nicht möglich.

Zu 2:

Da persönliche Einschätzungen von Mitgliedern der Bundesregierung keinen Gegenstand der Vollziehung des Bundesministeriums für Landesverteidigung im Sinne des Art. 52 B-VG in Verbindung mit § 90 Geschäftsordnungsgesetz 1975 darstellen und somit nicht dem parlamentarischen Interpellationsrecht unterliegen, ersuche ich um Verständnis, dass ich von einer Beantwortung dieser Frage Abstand nehme.

Zu 3:

Gastronome aus den Bezirken Murtal und Murau betrieben 12 von insgesamt 20 Speisestände und 27 von 35 Getränkestände. Das Catering in beiden Ehrengastbereichen und beim Mitarbeiterabend nahmen ebenfalls Gastronome aus dem Bezirk Murtal wahr.

Zu 4 und 4a bis 4c:

Insgesamt waren bei der Airpower 2022 7.392 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter – davon 4.425 Angehörige des Österreichischen Bundesheeres (davon 3.813 Soldaten und 77 Soldatinnen) sowie 2.967 externe Personen – im Einsatz. Für die 1.351 Angehörigen der Miliz war dies auch zeitgleich die größte Übung im Jahr 2022. Im Bereich der Sanitätsversorgung waren 331 Personen und in der Abfallwirtschaft 85 Personen tätig.

Mag. Klaudia Tanner